



## Atelier avec la jeunesse

Six jeunes ont été rencontrés à la Maison des jeunes La Traversée de Saint-Antoine-sur-Richelieu le 19 septembre 2024.

Voici les faits saillants des discussions :

- >>> Les énergies renouvelables sont perçues comme non polluantes et réutilisables, ce qui en fait une meilleure alternative aux énergies fossiles.
- >>> Les énergies renouvelables sont considérées comme essentielles pour l'avenir et ne pas faire la transition vers celles-ci mènerait à des conséquences graves.
- >>> Les jeunes reconnaissent que les énergies renouvelables sont la principale source d'énergie utilisée au Québec et en sont fiers-ères.
- >>> Les jeunes sont d'accord pour que les municipalités investissent davantage dans les projets d'énergies renouvelables dans une optique de transition écologique.
- Un sentiment de manque de participation citoyenne est exprimé, avec l'idée que la population n'a pas suffisamment son mot à dire dans les décisions concernant les projets énergétiques.
- >>> Les jeunes considèrent que l'installation d'infrastructures d'énergies renouvelables sur des terres privées pourrait être acceptée si des redevances importantes étaient offertes en retour.
- Les jeunes souhaitent en apprendre davantage sur les énergies renouvelables à l'école et expriment un intérêt d'être informé-es des projets énergétiques qui se développent dans leur communauté.



